

Pomperlbuam: 25 Stunden Stockschießen

FC-Bayern-Fanclub organisiert zum Jubiläum ein verlängertes Turnier – Geschichte des Vereins auf Großleinwand

Bad Griesbach. Der FC-Bayern-Fanclub „Pomperlbuam“ legt los. Und zwar am Samstag, 18. Juni, pünktlich um 12 Uhr. Dann fliegt der erste Stock über die Asphaltbahn der neuen Stockschützenhalle, 25 Stunden lang, bis Sonntag, 19. Juni, 13 Uhr. Sechs Mannschaften schwingen dann einen Tag und eine Stunde lang den Stock, den Anschluss übernimmt Schirmherr und Bürgermeister Jürgen Fundke.

„Zur Feier unseres 25. Geburtstages haben wir das Turnier auf 25 Stunden verlängert“, erklärt Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner – über so eine lange Zeit hat es in Bayern noch nie ein Turnier gegeben. Der Rekord im Dauer-Stockschießen auf Sommerbahnen und dadurch den Eintrag ins Guinness-Buch haben sich mit 30 Stunden, zwölf Minuten und 59 Sekunden zwei Mannschaften der Apfeldorfer Stockschützen aus Landsberg am Lech im letzten Jahr gesichert. „Wenn’s heuer klappt, dann werden wir nächstes Jahr versuchen den Rekord im Dauer-Stockschießen zu brechen“, so der Präse Manfred Wagner.

Die sechs Mannschaften stehen auch schon fest, darunter auch eine Damenmannschaft. Neben dem Team der heimischen „Pomperlbuam“ machen



Die Mannschaft der Pomperlbuam die sich den Anforderungen des 25 Stunden Stockschießen stellt, stehend v. l. Tom Maurer, Hans Fischer, Manfred Wagner und Oberschiedsrichter Herbert Berglehner, kniend v. l. Florian Obermaier, Markus Urlhardt und Michael Janotta. – Foto: Hamberger

der ASC Griesbach, der SV Schalding, Lydia mit Freundinnen, das Schiller-Hof-Team und

die Bagger Wagg mit. Das Pomperlbuam-Geburtstags-Team tritt mit Präse Manfred Wagner,

Vize Hans Fischer, Michael Janotta, Markus Urlhardt, Florian Obermeier und Tom Maurer an.

Wagner gibt zwar zu, dass die Hausherren nicht mit den besten Stockschützen, aber mit ziemlicher Sicherheit mit der lustigsten Truppe auf die Asphaltbahn auflaufen werden. Wie sich die Bayernfans gegen die anderen Mannschaften schlagen, die zum Teil mit Bundesliga-Stockschießen antreten, ist der Vorstandschaft ausnahmsweise nicht so wichtig. „Der Spaß steht im Vordergrund“, so Wagner. Aber der Ehrgeiz kommt von allein, dafür sorgen schon die Sachpreise für die Mannschaften im Wert von fast 1000 Euro.

Natürlich ist während der ganzen 25 Stunden auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt. Sonntagvormittag gibt es Weißwürste und am Samstagabend Gegrilltes und während der restlichen Zeit steht genügend Brotzeit sowie Kaffee und Kuchen bereit.

Und wem das Geschehen auf der Bahn zu langweilig ist, kann auf der Großleinwand die Geschichte der Pomperlbuam verfolgen. Rainer Meier sorgt 25 Stunden lang für einen bildreichen Rückblick auf ein Vierteljahrhundert Bayernfanclub Pomperlbuam Bad Griesbach. Auf zahlreichen Besuch in der Stockhalle freut sich die Vorstandschaft der Pomperlbuam Bad Griesbach. – red